



## **Protokoll**

**Jahreshauptversammlung, 6. März 2018, 18.00 – ca. 19.00 Uhr,**  
im Haus der Vereine, Sauerfelder Str. 27, Lüdenscheid

**19 Teilnehmer:**

### **Tagesordnung:**

- Feststellung der fristgerechten Einberufung der Mitgliederversammlung und der Abstimmungsfähigkeit
- Berichte des Vorstandes:
  - 1. Vorsitzende
  - Stellv. Vorsitzender
  - Kassenwart
  - Schriftführerin
  - Beisitzer (Musik)
  - Bericht der Kassenprüfer
- Entlastung des Vorstandes, Beisitzer und Kassenprüfer
- Wahl des/der 1. Vorsitzenden
- Wahl des/der stellv. Vorsitzenden
- Wahl des Kassenwartes
- Sonstiges

Gudrun Benninghaus begrüßte die Teilnehmer und übernahm die Sitzungsleitung. Sie stellte fest, dass die Einladungen fristgerecht versendet wurden und die Mitgliederversammlung abstimmungsfähig ist. Es wurde der Tagesordnung hinzugefügt, dass auch die Neuwahl des Schriftführers ansteht.

### ***Berichte über die Vereinsarbeit in 2017:***

Gudrun Benninghaus berichtete über die im Jahr 2017 durchgeführten Veranstaltungen:

- Prosit zum neuen Jahr zum ersten Male mit BängBäng und Thomas Wurth, sehr gute Beteiligung und gute Stimmung (Organisation Uta vom Pflug)
- 2 x sehr schöne Filmabende (Febr. und Sept.)
- Lesemarathon Umberto Eco in der Stadtbücherei, sehr gute Resonanz
- 2 x Orgelkonzert in der Erlöserkirche, gut besucht
- Feier 30jähriges Jubiläum im Kulturhaus mit 140 Gästen gut besucht, sehr gutes Buffet durch Restaurant La Torre, tolle Stimmung, wir haben dieses Jubiläum richtig schön gefeiert
- Für Juni geplante Tagesfahrt nach Xanten mußte leider abgesagt werden, da nur 16 Anmeldungen vorlagen
- Kulinarische Wanderung bei strömenden Regen, mit 50 TN wie immer gut angenommen

- Ausgebuchter und schöner Kochabend in Erinnerung an Tania Macaluso
- Vorweihnachtlicher Jazzfrühshoppen im Haus der Vereine mit Thomas Wurth positiv
- Italienische Tombola gut besucht

Insgesamt ist für 2017 ein vielseitiges Programm zusammengestellt worden. Es gibt jedoch einige kritische Punkte:

Einige Mitglieder beschwerten sich, dass sie zu viele Mails bekommen. Der Rhythmus des Mailversandes soll trotzdem unverändert bleiben.

Es haben sich Mitglieder beschwert, dass der Eintritt bei der Jubiläumsveranstaltung mit 40 Euro zu hoch war. Zu berücksichtigen ist, dass Kosten für Miete des Kulturhauses, Band, italienisches Buffet und Kostenübernahme für die geladenen Gäste nicht über die Einnahmen gedeckt wurden und der Verein diese Veranstaltung mit ca. 4000 Euro bezuschussen musste. Dies betrifft übrigens auch andere Veranstaltung, die bezuschusst werden.

### ***Kassenbericht***

Der Kassenbericht erfolgt durch den Kassenwart Peter Ostermann. Ende 2017 hatte der Verein 184 Mitglieder. Der Kassenbestand ist für unseren Verein angemessen.

### ***Schriftführer***

Angelika Deutschmann-De Lucas Vorschlag, dass eine Whatsapp-Gruppe eingerichtet wird, über die noch einmal an Veranstaltungen erinnert wird, wurde positiv aufgenommen. Mail an alle Mitglieder.

### ***Bericht des Kassenprüfers*** (Dirk Gottschalk)

Die Kassenprüfung ergaben keine Beanstandungen. Alle Beträge sind korrekt und abgesichert, so dass die Gemeinnützigkeit nicht gefährdet ist. Eine genauere Kassenführung ist lt. Dirk Gottschalk kaum denkbar. Dirk Gottschalk beantragt die Entlastung des Vorstandes.

### ***Entlastung Vorstand, Kassenwart und Kassenprüfer***

Es wurde die Entlastung des Vorstandes, der Beisitzer, des Kassenwarts und der Kassenprüfer beantragt und abgestimmt:

- Einstimmige Entlastung des Vorstandes
- Einstimmige Entlastung der Beisitzer
- Einstimmige Entlastung des Kassenwarts
- Einstimmige Entlastung der Kassenprüfer

Aldo De Luca berichtet über die beiden Reisen im Herbst nach Südtirol und äußerte seine Zufriedenheit, wie viele die Gelegenheit zu einem Besuch der AIDA in Verona genutzt haben.

Gudrun Benninghaus bedankt sich bei allen aktiv im Verein Tätigen für ihre zuverlässige Zusammenarbeit. Dieser Dank geht natürlich auch dem Kassenprüfer.

### ***Neuwahlen***

Die Frage von Gudrun Benninghaus, ob sich Mitglieder für die zur Wahl anstehenden Posten melden, wurde mit Schweigen beantwortet. Gudrun Benninghaus und Bernd Müller möchten ihr Amt abgeben, stehen jedoch nur noch ein weiteres Jahr zur Verfügung, falls sich niemand zur Verfügung stellt und sie wiedergewählt werden sollten. Vorschlag von Gudrun: Jedes Jahr einen neuen Vorstand wählen, wie andere Vereine es bereits machen, so dass abwechselnd verschiedene Mitglieder die Aufgabe übernehmen.

Die Wahlleitung übernimmt Dirk Gottschalk mit folgendem Ergebnis:

- Wiederwahl der 1. Vorsitzenden Gudrun Benninghaus (18 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, keine Nein-Stimmen)
- Wiederwahl des stellvertr. Vorsitzenden Bernd Müller (18 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, keine Nein-Stimmen)
- Wiederwahl Kassenwart Peter Ostermann (18 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, keine Nein-Stimmen)
- Wiederwahl Schriftführerin Angelika Deutschmann-De Luca (18 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, keine Nein-Stimmen)

Der Kassenprüfer Dirk Gottschalk bleibt ebenfalls im Amt. Uta vom Pflug (Konzerte) steht auch weiterhin zur Verfügung.

### ***Sonstiges***

Die Frage, warum es 2017 kein Winterfest gegeben hat, wird mit „aus Kostengründen“ beantwortet. Angelika D. schlägt vor, zukünftig in solch einem Falle in Erwägung zu ziehen, ein gemeinsames Abendessen im La Torre beim Vorspeisen-/Nudelbuffet anzubieten (wie beim Südtirol-Nachtreffen). Gudrun meint, die Mitglieder wollen aber gerne Musik und Tanzen wie in der Vergangenheit.

Angelika weist darauf hin, dass auf der VDIG-Seite noch „Wehrpflichtige“ als Mitglieder mit Ermäßigung stehen. Das Formular ist im Programm und Internet bereits geändert. Sie veranlasst eine kurzfristige Streichung dieses Begriffes auf der VDIG-Seite.

Ein Vorschlag eines Mitgliedes über eventuelle Beitragserhöhung wird abgelehnt, da man dann mehr Austritte befürchtet. Spenden sind jedoch immer willkommen.

Lüdenscheid, 07. März 2018

Angelika Deutschmann-De Luca

Schriftführerin